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今日烟台 C15

□记者 李娜 报道
lixiaomo2008@163 .com

本报 1 0月 1 8日讯 烟台两
市民用全部积蓄3 5万元买了光
大银行的理财产品，结果一年过
去颗粒无收 (本报10月18日C11

版曾报道 )。两市民称在购买理
财产品时受到误导，光大银行解
放路支行行长助理曾承诺1 8日
给予答复。结果发生戏剧一幕：
两市民苦等一天等来光大银行3

位工作人员登门造访，给出的解

决方案竟然是又推荐了一款理
财产品。

去年10月，市民张红和王丽
(化名)分别以15万元和20万元购
买了光大银行“A+计划”理财产
品，理财产品在今年1 1月1日到
期，1 0月 1 6日那天她们接到电
话，得知这款产品的收益率是
零。1 7日，光大银行解放路支行
行长助理曾承诺1 8日给她们两
个答复。

“等一天了，光大银行还没给
我们回信。”王丽说，一天她们两

人都在盼着能有光大银行的人来
电话。可是每次电话响，拿起来一
看，都不是。两个人都有各自的工
作，心神不宁地等了一天。

到了下午4点，王丽和张红都
有点坐不住了，眼看银行就要下
班了，怎么什么音讯都没有呢？最
终她们给光大银行解放路支行行
长助理姜经理打了个电话。主动
打了电话，姜经理的答复是还在

“研究”，什么时候“研究”好了再
通知她们。

“太不讲信用了，亲口告诉我

们这天能给答复，最后连个电话
也没打！研究是什么意思？是不是
研究不好就不管了？”

晚上7点左右，王丽家里突然
来了三位不速之客：分别是光大
银行解放路支行行长助理秦经
理，以及当时推荐理财产品的两
位理财经理。

“原本买理财产品这事就瞒
着家里人，没想到银行连个招呼
不打，就直接到家里来了。”王丽
说，她只好跟老公说了实情。

本以为光大银行的人上门是

来解决问题的，没想到他们的解
决方案竟然是又推荐了一款理财
产品。

王丽告诉记者，当时她就气
不打一处来。“误导一次还不够！
这事不解决，竟然又让买理财产
品，说是用这种方式来弥补他们
的错误，亏他们想得出来！”

这种解决方案实在无法让两
位市民满意，光大银行突然登门
的三位经理说，等19日再电话通
知两位女士解决方案。此事将如
何解决，本报将继续关注。

《35万买理财结果一分没赚》追踪>>

再买一款理财产品吧
光大银行的解决方案把王女士气得够呛

□通讯员 张蕾蕾 报道

本报10月18日讯 根据山
东省、烟台市农村集体经济组织
清产核资工作会议精神和山东
省农村经济组织清产核资工作
方案要求，按照“统一部署，稳步
推进，注重实效”的原则，海阳市
旅游度假区财税所全面开展农
民集体经济组织清产核资和“三
资”监管信息平台建设工作。健
全管理制度，规范运行程序，推
行村务公开，实施村账乡管，实
现动态监管。通过一系列工作，
全面摸清了农村集体经济组织
所有“三资”的存量、结构、分布
和管理使用状况，理顺了产权关
系，实现“三资”监管科学化、精
细化。切实维护了农村集体经济
组织及成员的合法权益，促进了
农村基层党风廉政建设，促进农
村经济发展与社会和谐稳定。

抓“三资清查”

促农村和谐

□通讯员 程显庆 报道

本报10月18日讯 海阳市旅
游度假区财税所结合本地拆迁工
作实际，全过程参与拆迁补偿，严
格把关，扎扎实实服务。

一是拆迁普查关。对规划范
围内的拆迁物提前普查，在拆迁
评估之前，深入实地丈量、清点拆
迁物。拆迁评估过程中派员随同
工作，现场仔细对照，以扎实的作
风、严谨的态度，掌握好拆迁物的
基本资料。

二是拆迁补偿协议关。在实
施拆迁过程中，对形成的拆迁协
议，主动咨询律师、专业技术人
员，查阅相关法律条文，做到严谨
合法、有理有据，从源头上杜绝拆
迁工作的可能发生的问题。

三是补偿标准确定关。拆迁
评估完成后，本着对补偿资金负
责、对拆迁负责的原则，认真对照
核实各项补偿，确保补偿项目不
遗漏，确保补偿与事实相符。

四是拆迁验收关。根据拆迁协
议，对符合规定的补偿资金在实施
拆迁之前先付50%。同时，组织专门
工作人员深入实地逐户逐项验收，
达到要求后，兑付剩余补偿。

格海阳市旅游度假区财税所

严格把关

做好拆迁服务

恒邦股份

1015万股解除质押

□记者 李园园 报道

本报10月18日讯 17日晚
间，恒邦股份披露，公司股东质
押中的1015万股解除质押。其中
股东高正林、王家好、张吉学分
别解除265质押股，孙立禄的220

万股解除质押。

□记者 李楠楠 报道
qlwbjryt@163 .com

本报10月18日讯 进入10月
就迎来出国留学考试的旺季。烟
台不少高中生都在为申请留学
而忙碌着。相比之下，烟台有200

多孩子已经半只脚跨进了国外
大学，他们就是现在就读于各个
高中“国际班”的学生。

目前，烟台国际高中有耀华
国际学校，普通高中中烟台一
中、烟台二中都开始开设“国际

班”，而三中、四中以及十四中也
在积极筹划“国际班”。

虽然相比普通班，国际班学
费偏高，仅一年学费就要近7万
元，但仍然有很多一心想出国读
本科的学生选择报名就读。据了
解，烟台目前有200多孩子就读
于烟台的各类高中“国际班”。3

年后，他们将考“洋高考”直接进
入外国大学。

不管选择怎样的高中教育，
家长都需要对自己的孩子有一
个初步判断。孩子的特长是什

么，学习基础怎样，是不是一定
以出国留学为目标。如果决定要
让孩子出国留学，家庭又有一定
经济基础，家长就可以考虑让孩
子念重点高中的中外合作国际
班。

此外，家长可以多方面搜
集信息，方便选择。据了解，第4

届烟威地区大型留学展将在中
国银行大厦3楼举办，届时将有
来自美国、加拿大、澳大利亚、
法国、德国、荷兰、意大利、匈牙
利、韩国、新加坡等十几个国家

上百所院校以及各地国际学校
可供学生选择。初中、高中、中
专、大学在校生及毕业生均可
以来逛展会，咨询相关留学问
题。

本展会为公益活动，不收任
何费用，但因场地有限，需提前
预约，家长和学生可抓住最后时
间预约订票。展会时间：10月28

日(周日)上午9：00-12：00。展会地
点：烟台市芝罘区解放路中银大
厦 3 楼 多 功 能 厅 。咨 询 热 线 ：
13688690081、18660095750。

200多孩子在烟台读“国际班”
3年后，考“洋高考”进外国大学

□通讯员 陈伟
□记者 秦雪丽 报道

本报10月18日讯 10月1日
起，《快递运单》国家标准正式实
施，对快递运单信息、协议、赔付
标准等问题做规范。17日，记者
调查多家快递公司发现，到目前

为止，多数快递企业“按兵不
动”，目前还未更换快递运单。

韵达快递一位王姓负责人
介绍，目前快递运单仍然使用公
司原来的单据，没有更换，也没
有接到总公司通知。随后，记者
又咨询了申通、中通等多家快递
公司发现，目前大多数快递公司

还都沿用老单据，并没有更换。
“这个国标是行业建议性

的，没有强制性。”某快递公司一
位工作人员介绍，更换单据相当
麻烦，很多商家不愿费时费力。

“就算更换也得需要一个过程。”
烟台市工商局芝罘分局一

位工作人员介绍，目前国内的

快递运单基本都由自家制定，
对于保价费率和赔付标准的规
定也并不相同。“《快递运单》国
标的实施，对快递运单信息、协
议、赔付标准等问题做了规范，
能使整个行业更规范，但该国
标缺乏强制性，真正实施可能
存在一定困难。”

《快递运单》国标实施半个多月

烟台多数快递公司“按兵不动”

□记者 李园园 报道

本报10月18日讯 “租房的
好时候来了，租金便宜多了。”18

日，记者从烟台多家房产中介了
解到，供暖期临近，房东开始着
急了。为了不承担暖气费自降租
金找租，租金平均下调两成。

10月以来，莱山区金沟寨某
房产中介经纪人小董经常接到

房屋出租者的催租电话。小董介
绍，以前都要去小区找出租房
源，10月以来客户自己上门找中
介代理出租房屋，并且都要求在
暖气报停重开截止日期(即10月
底 )前把房子租出去，一天好几
个电话催。

为了能在供暖期前把房子
租出去，不少房主自降租金。在
石沟屯，一房东为了尽快出手，

自降租金5 0 0元/月。该房主介
绍，去年他租给上一个房客的价
位是1800元/月，8月房子到期后
就闲置了下来。一直没有对外出
租，马上到了供暖期，突然想起
这套房，本想1600元/月出租，一
个周也没有租出去。“最低1300

元/月，没人租就搁着！”
小董介绍，在他负责的区域

内，原来一套三室一厅的精装

房，租金在1600元/月-1800元/月
间不等，10月以来，1300元/月-
1500元/月可轻松租到。尤其是大
平方米的房子，下降更明显。

烟台惠百家不动产运营总
监杜勇告诉记者，快到供暖季
了，很多有闲置房屋的人都想尽
快出租，以避免暖气费的损失，
自然降低租金，这也正是租房的
好时候。

想租房的市民现在就出手吧
供暖期临近，为不承担暖气费，不少房东自降租金招租

新西兰奶粉不好买了！近日，
新西兰收紧奶粉出口、叫停奶粉代
购，烟台一些母婴店已经开始“限
购”。沃尔玛超市附近一家母婴用
品商店的新西兰奶粉货架上贴出

“限购”字样。店主介绍，他们已经
打电话通知了以前的老顾客提前
存货。“每个人最多只能买一箱，一
箱一共是6罐。” 本报记者 孙芳
芳 摄影报道

新新西西兰兰奶奶粉粉““限限购购””
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